
  

CÂMARA MUNICIPAL DE CANGUÇU
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

                                                             ATA Nº 04 /2017-AP

ATA  DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PARA AVALIAÇÃO DAS METAS FISCAIS DO
PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2017.

No dia trinta (30) do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às 9h no Plenário da
Câmara  Municipal  de  Vereadores  de  Canguçu,  Estado  do  Rio  Grande  do  Sul,  em
atendimento  ao  Ofício  nº  047/2017/GP/SMA  do  Executivo  Municipal  e  Edital  nº
006/17/AP/MF de 17 de maio de 2017, teve inicio a presente audiência publica que foi
presidida pelo Vereador Erroldinei Borges de Borges, Presidente da Comissão de Finanças,
Economia, Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle, sendo que se fez presente o
Vereador  Cesar  Madrid  e  o  Secretário  Municipal  da  Fazenda  Richeli  Coelho,
acompanhado da Contadora da Prefeitura Municipal Liliér Becker Damé. O Presidente
Vereador Erroldisnei Borges informou que o Edital e o convite para presente audiência
foram publicados  nos meios de comunicação locais e no site e mural da Câmara. Foi
entregue pelo Secretário da Fazenda o Relatório de Avaliação do cumprimento das Metas
Fiscais do 1º Quadrimestre de 2017,com cópia a todas as bancadas, o qual cópia também
se encontra anexado a presente ata. Após dar as boas vindas aos visitantes o Presidente
passou a palavra a Contadora Sra. Lilier  que comentou alguns pontos demonstrados no
relatório falando dos limites com gastos de pessoal o que fora indagado pelo Presidente,
dizendo que o ano de 2016 fechou com gasto no valor de 54,87% caindo para 50,77% com
o ajuste do IPCA do período. Que atualmente o quadrimestre fechou com índice no valor
de 54,92% considerando-se os últimos 12 meses, ficando acima do limite legal, conforme
o  que  estabelece  a  Lei  de  Responsabilidade  Fiscal  no  Parágrafo  Único  do  Art.  22.
Vereador Madrid questionou quais seriam as medidas a serem adotadas se assim continuar
o valor do índice com gastos de pessoal sendo respondido pela servidora que  deveriam ser
tomadas  medidas  por  parte  do  Executivo  conforme  a  legislação  baseado  na  seguinte
ordem: redução de horas extras, redução do numero de cargos em comissão, exoneração de
celetistas, cargos efetivos em estagio probatório e diminuição de carga horaria. Presidente
Vereador Erroldisnei questionou o porquê o valor dos tickets alimentação da Prefeitura não
é  considerado  nos  gastos  com  pessoal  e  na  Câmara  estes  valores  do  ticket  são
considerados. A Contadora respondeu que na Câmara os valores passam pela folha, pois
são  pagos em dinheiro junto com os  vencimentos  e  na Prefeitura  são  distribuídos  em
tickets.  Em  face  da  inexistência  de  questionamentos  pelos  presentes  o  Presidente
Erroldisnei Borges agradeceu a presença de todos e encerrou a presente audiência publica,
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sendo que a relação dos presentes e assinaturas se encontram em livro de presença próprio
na  página  115,  eu  Maribel  Rios  –  Oficial  Legislativa  lavrei  a  presente  ata
declaratória.//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

                                                  

                                      Erroldisnei Borges de Borges
           Presidente da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Planejamento, Fiscalização de Controle
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